



一勤めてどのぐらいですか

ことしの4月に就職し、7カ月になります。

一現在どんな仕事をしていますか

介護職員として、利用者の皆さんのが普通に生活ができるよう、お手伝いをしています。夜勤などの変則勤務も、だんだん慣れてきました。

一自己分析するとどんな人ですか

優しい…のかな～。友だちには「優しいけど、言いたいことはハッキリ言うよね」と言われます(笑)。

一趣味は

音楽を聞くことと写真を撮ることです。晴れた空や、きれいな花を見ると、ただ見ているより記録に残したいと思うので。でも、携帯電話ばかりで撮っているので、親には「カメラ買ったら？」と言われました(笑)。

一理想の男性像はどんな人ですか

優しくて、守ってくれる人。夜景も好きなので、一緒に見ってくれる人がいいです！

ごみゅにてえたい ナニヤトヤラに故郷を思う

金田一ナニヤトヤラ保存会（玉川貴広会長）は11月2、3の両日、東京都渋谷区で開催された東日本大震災被災地復興支援イベント「第37回渋谷区くみんの広場・ふるさと渋谷フェスティバル」（同実行委員会主催）に出演しました。

同実行委員会より岩手県の伝統芸能団体として依頼を受けたもので、東京都にお住まいの岩手県出身の皆さんに遠く離れたふるさとを思い出してほしいと演出



総勢40人が出し岩手の魅力を伝えました

(社福)桂泉会 特別養護老人ホーム浄心園

**りょうこ
姉蒂 涼子さん (19歳)**

**ずっとこの仕事に就きたかった
これからも頑張りたい**

一将来の夢は

1日も早く一人前の介護士になること。そして利用者の皆さんに信頼される職員になることです。

二戸市に対してひとことお願ひします

中学の時に高齢者の方とふれあつたのをきっかけに、ずっとこの仕事に就きたいと思ってきました。これからも努力を続け、この職場、この二戸市で頑張っていきたいと思っています。よろしくお願ひします！

**特別養護老人
ホーム浄心園**



(桂泉会ホームページより)

浄法寺町サイカツ平 97-44
従業員数 35人。昭和57年4月1日開設。入所利用者（定員60人）、短期利用者（同6人）が快適で安らぎのある生活ができるよう、より良い介護サービスの提供を心がけており、食事や入浴などの介助をはじめ、介護に関する業務全般を行う。

を決めました。

保存会からは40人が参加。ステージ上では迫力ある太鼓と美しい踊りが披露され、観客からは大きな拍手が送られていました。

二戸に年数回訪れるという出淵晴彦さん（東京都）は「ナニヤトヤラは初めて見ました。二戸駅『なにや～と』の語源はここから来ていたのですね」と興味深そうに見つめっていました。

◆二戸の冬のみどころを紹介◆

12月5日からシビックセンター1階の地域情報センターの展示の一部が変わります。

映像コーナーは「冬を楽しむ ふるさと二戸の宝物」と題して、馬仙峡など馬淵川の景観、裸参りやサイトギ、小正月の地域行事など二戸の冬の見どころを紹介します。

また、展示物も地区の特色を生かした展示を加えますのでどうぞご覧ください。



サイトギなどを紹介します

問い合わせ先 地域振興課 (☎ 23-3115)